
南信州広域連合第４回広域連合会議 結果報告

日時：平成25年７月12日(金)15：50～16:40

場所：飯田合同庁舎 502・503会議室

１  開  会…15:30

【出席者】13 市町村長（泰阜村長欠席）、佐藤副管理者、町田長野県危機管理部消防課長、下伊那地方

事務所・石田所長・松田副所長・丹羽地域政策課長・林建築課長・林企画振興係長、飯田保

健福祉事務所・佐々木所長、飯田建設事務所・山岸所長、山田町村会事務局長、飯田市・秦

野企画調整係長・松田地域計画課長・井田土地利用計画係長、飯田広域消防･山田消防長・桂

消防次長、園原飯田環境センター庶務係長、北原新焼却設備整備担当専門主査

【事務局】金田事務局長、渡邉事務局参事、吉川事務局次長、小林事務局次長補佐兼介護保険係長、北

原事務局次長補佐兼庶務係長、近藤広域振興係長、片桐主査

２  広域連合長あいさつ

  

３  協議事項

（１）リニアに関する伊那谷の連絡調整組織設置について（資料１）

…資料による説明（金田事務局長）

リニアに関する３つの連絡調整組織について説明し、相互に連絡を取り合うことを確認した。

○ 長野県における中央新幹線整備を契機とした交通体系に関する検討会

平成 25 年６月 19 日に長野県庁で開催された。諏訪広域、木曽広域を含めた４広域連合や NEXCO

中日本、JR等が参加。

○ リニアを活かした「地域づくり勉強会」（仮称）

リニア開業後の地域将来像実現に向けた勉強会を県が設置する。第１回会議については現在調整中。

○ 伊那谷３市が県知事に要望した、自治体関係者による連絡調整会議の設置

設置に向け、県が検討中。

【質疑】

  勉強会や連絡調整会議には、正副連合長だけでなく、担当部会（プロジェクト）部会長の参画が必

要ではないかとの意見が出され、検討していくことになった。

（２）後援依頼について（資料３）

…資料による説明（北原事務局庶務係長）

   ○ 第42回全日本天竜川カヌー競技大会の後援について（高森町）

   ○「新・地域づくりフォーラム」の開催に伴う後援について（南信州交流の輪）

    以上２件について後援が承認された

４  報告事項

（１）飯田市土地利用基本方針等の変更について（資料６）

  …資料による説明（飯田市建設部 松田地域計画課長）

   平成25年７月１日に施行された、飯田市土地利用基本方針等の変更点について説明があった。

   変更の概要としては、リニアによる高速交通網時代の到来を見据えた見直しが中心であり、リニア

駅周辺を「広域交通拠点」として位置付けること、リニア将来ビジョンにある「守るべきもの、備え

るべきもの」等が記述された。

【質疑】

    「広域交通拠点」の具体的なイメージはどのようなものか、との質問に対し、牧野連合長からは



  「リニア時代を見据えた都市計画の基本的な方針を示したものであり、具体的なイメージはこの基

本方針に沿って検討していく」との返答がされた。

   

（２）セカンドスクール研修会及び総会について(資料４)

  …資料による説明（近藤広域振興係長）

   南信州セカンドスクール協会研修会及び総会が、平成25年7月31日、13:00～16:00に飯田市松尾

公民館で開催される。農家民泊を受入れている農家からの要望を受け、飯田養護学校の先生に講演を

お願いしている。

  【質疑なし】

（３）南信州産直フェア2013事業概要と市町村出店について(資料４)

  …資料による説明（近藤広域振興係長）

   南信州産直フェアが平成25年10月12日(土)～15日（火）まで昼神温泉朝市広場で開催される。

  民間企業、団体のほか、14市町村にも出店していただく。現在、各市町村担当者に出店依頼をしてい

るが、首長からも担当者に呼びかけをお願いしたい。

【質疑なし】

（４）愛知県田原市議会総務委員会の視察受入について

   …説明（吉川事務局次長）

    平成25年7月19日(金)午前中に視察受入れ。当日の対応は清水総務・文教・消防検討委員長と事

務局で行う。

  【質疑なし】

（５）熱中症疑いによる救急搬送の状況について（資料７）

  …資料による説明（桂消防次長）

   平成25年7月10日現在、熱中症疑い救急搬送人員は41人（昨年比30人増）であり、7月初旬の

急激な気温上昇が原因と思われる。予防啓発のリーフレットを作成したので、イベント等で活用して

欲しい。

  【質疑なし】

５ 長野県から

  県機危機管理部「上伊那地域の消防広域化に関する意見聴取について」

…資料による説明（町田消防課長）

上伊那の消防（伊那・伊南）広域化に向け「重点地域」に指定をする上で、関係(周辺)市町村からの

意見を尊重する必要がある。意見がある場合は、７月末までに文章で県に提出して欲しい。

【質疑なし】

下伊那地方事務所

…資料による説明（林建築課長）

県で実施している「ふるさと信州風景百選」及び「視点場（ビューポイント）」について、現時点で応

募が少ないため、積極的に応募をお願いしたい。

【質疑なし】

６  今後の日程

8月12日（月）第５回広域連合会議

  

７  閉 会…16：30


